



Alberto Martínez Marco, Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Unida-Verdes del Ayuntamiento de Yecla, al amparo de lo dispuesto en el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, presenta para su debate y votación en el pleno ordinario del mes de diciembre la siguiente **PROPOSICIÓN** sobre:

Necesidad de un nuevo auditorio

**- EXPOSICIÓN DE MOTIVOS -**

Yecla es una ciudad que cuenta con muchos colectivos sociales que se dedican al ámbito de la música, del teatro y de la cultura en general. En este sentido, son múltiples los espectáculos que ofrecen, tanto en nuestra localidad, como en otros lugares de toda la geografía española. Y para mantener su actividad necesitan un espacio que sea adecuado para ensayar y para ofrecer al público sus actuaciones en las mejores condiciones posibles.

No obstante, nuestro municipio cuenta únicamente con dos espacios de interior habilitados para la realización de espectáculos públicos como pueden ser obras de teatro, conciertos, proyecciones, galas, actuaciones de baile o similares. Estos, además, son de muy reducidas dimensiones en cuanto al aforo de los mismos y, sobre todo, en cuanto al tamaño del escenario. Asimismo, son espacios que de forma ordinaria no se pueden ceder para ensayos.

Esta circunstancia limita las posibilidades de los espectáculos que se pueden realizar en Yecla, ya que determinados tipos de ellos necesitan escenarios con unas dimensiones de un tamaño que no existe en la actualidad en nuestro municipio. En este sentido, debido a las dimensiones del escenario, el teatro no puede albergar actualmente algunos espectáculos como pueden ser musicales, óperas, zarzuelas o determinadas obras de teatro.

Asimismo, distintas agrupaciones musicales, como pueden ser las de semana santa, carecen en la actualidad de un espacio en el que puedan realizar ensayos resguardados del frío y de las inclemencias meteorológicas.

Además, en Yecla se realizan ciertos espectáculos que ya han dejado pequeños los espacios existentes. En ese sentido, entre otros, podemos citar al Yecla Jazz Festival que tiene una gran acogida por el público y en los últimos años no ha sido raro que el aforo del teatro haya quedado pequeño.

Para salvar esta situación en ciertas ocasiones el Ayuntamiento ha destinado el edificio de la Feria del Mueble. No obstante, este espacio no está actualmente preparado para la realización de espectáculos y tiene distintos problemas. Por ejemplo, la acústica es deficiente y no dispone permanentemente de los equipamientos adecuados. En otras ocasiones algunas actuaciones se han tenido que realizar al aire libre con el riesgo de



sufrir inclemencias meteorológicas y siendo este un espacio no adecuado para ciertos espectáculos.

Por todo lo ya señalado, en Yecla existe la necesidad de contar con un espacio cerrado polivalente que tenga un escenario de unas dimensiones mínimas para la realización de todo tipo de espectáculos. Y que, además, ofrezca unos aforos mayores a los que actualmente existen. Para ello, se debería estudiar posibles ubicaciones o la posibilidad de adecuar algún espacio ya existente para reducir costes. También, es necesario la redacción de un proyecto y buscar la financiación necesaria, debido a que este tipo de obras son costosas. En definitiva, para la consecución de un espacio como el propuesto es imprescindible la realización de muchas gestiones que pueden durar años debido al esfuerzo técnico y presupuestario que suponen para un ayuntamiento como el de Yecla. Por lo tanto, si se quiere que nuestro municipio cuente con un auditorio polivalente como el expuesto, que permita todo tipo de opciones culturales, es necesario empezar con todas las gestiones necesarias.

Por todo lo expuesto, el Grupo Municipal de Izquierda Unida-Verdes propone al Pleno la adopción del siguiente:

### ACUERDO

**PRIMERO.-** Que los servicios técnicos realicen un estudio de posibilidades de ubicación de un auditorio polivalente teniendo en cuenta las opciones de adaptación de edificios ya existentes o de la utilización de terrenos municipales para nueva construcción.

**SEGUNDO.-** Que los servicios técnicos realicen un estudio de la previsión de costes del auditorio polivalente en atención a las distintas posibilidades de ubicación.

**TERCERO.-** Que se encargue la redacción de un proyecto de un nuevo auditorio polivalente atendiendo a la ubicación previamente elegida y que esté equipado con un escenario de grandes dimensiones y dotado de un aforo mayor al que tienen los espacios existentes en la actualidad.

Firmado digitalmente por  
ALBERTO  
MARTINEZ (R:  
V73889941)

Firmado digitalmente por  
ALBERTO  
MARTINEZ (R: V73889941)  
Fecha: 2021.12.03  
12:17:49 +01'00'

Alberto Martínez Marco  
Portavoz G.M. IU-Verdes  
Yecla, a 3 de diciembre de 2021